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 ファブリシオ・オリベイラ国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「足跡をしるす」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions Clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  石井 淑雄 

「自信と誇りをもってウィサーブ」 

ガバナーキーワード：「躍進」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  藤田 範久  

「地域を支える ウィサーブ」 

会長キーワード：「温故知新・躍動」 
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 藤田 範久 

メンバーの皆さんこんばんは。 

夏真っ盛り。毎日暑い日が続いています。又、コロナも増加していま

す。お体お気を付けください。クーラーのきいた部屋から外の高温な場

所へ何度も出入りするのも良くないと思います。私自身もそれで少し

体調が悪くなりました。もう回復はしています。 

 最近、私たちの暮らす観音寺市について考える事があります。弊社の

仕事の話になりますが、6 月 15 日より観音寺市学校給食センター整備事業に着工致しまし

た。国が進めていますＰＦＩ事業というシステムで進めており、去年の 6 月設計が始まり、

この 5 月に設計がとりあえず終わりまして、着工をしました。来年の 7 月末（私の会長職

も終わった後）に完成し、9 月（2 学期）より 10 年間、学校給食を調理、配達をする事業

となります。 

来年 9 月の給食の調理食数は約 4700 食ですが、10 年後には約 3600 食になってしまい

ます。5000 食調理ができる能力を持った給食センターを造るのですが、10 年後の余剰能

力の有効活用案も検討する事になっておりますが、私にとって大きく感じましたのは、10

年間で給食を食べる児童（観音寺市内の小中学校、観音寺中央幼稚園、大野原こども園）が

約 1100 人少なくなるという事です。割合で言いますと約 24％少なくなり、非常に大きな

割合だと感じております。一概には言えませんが人口に置き換えますと、今年の 7 月 1 日

の人口が 56,615 人が 10 年後には約 43,000 人になり、13,000 人減るという事で、10 年

後の予想が出来ない状況にあります。私が出来るわけではありませんが、少しでも人口減

少が緩やかになるような対策が必要かなと思います。私達観音寺ライオンズクラブも、少

しでも新入会員が来てくれるようにメンバーの皆様よろしくお願い致します。 

さて、日本時間の本日 7 月 27 日より、フランス・パリでのオリンピックが始まりまし

た。外での開会式という事でテロ等の心配が大きくされましたが、鉄道の同時事故（テロ）

程度で開会式が終わりよかったと思います。日々、様々な競技をみて楽しみたいと思いま

す。 

最後に 7 月 23 日に今年度初めてのボランティア活動としまして、献血が行われました。

近藤委員長から説明があるかもしれませんが、100 名を超える受付があり、100 名に少し

足りなかった献血を頂きました。参加して頂きましたメンバーの皆様、受付及び献血をし

て頂きました皆様、市の職員様、赤十字の皆様に感謝したいと思います。ありがとうござい

ました。引き続きよろしくお願い致します。 
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◆例会報告◆ 
◇第１５９３回例会（委員会報告） 

例 会 日  2024 年 7 月 17 日 

例 会 場  第一会館 

司会進行  Ｌ・Ｔ代理 森 一夫   

・開会ゴング      会長 藤田 範久 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」斉唱 

・「ライオンズの誓い」唱和   浅野 忠一 

・会長挨拶       会長 藤田 範久  

・幹事報告並びに理事会承認事項 

            幹事 内田 貴子 

・任命状伝達      会長 藤田 範久 

・会食 

・委員会報告 

 ゜GAT・GMA・会則・mission1.5 委員会 

           委員長 合田 俊午 

 ゜計画委員会    委員長 園田 陽平 

 ゜青少年・LCIF・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 

           委員長 岡田 幸憲 

 ゜環境保全・保健福祉委員会 

           委員長 近藤 房子 

・年間予算について   会計 安藤 祐子 

・Ｔ・Ｔ出場   Ｔ・Ｔ代理 近藤 房子 

・出席報告 

         計画委員長 園田 陽平 

・会計報告       会計 安藤 祐子 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

            会長 藤田 範久  

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

   本日のソングリーダー  近藤 房子 

・ローア           山内 茂宏 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
１、坂出キャビネット事務局より 

 ・Lion Portal 会計計算書の確認方法 

 ・クラブアンケート（2024 年版） 

 ・336 複合地区内事務局リスト 

 ・環境保全・保健福祉委員会アクティビィ

調査票の依頼 

 ・第 2 回坂出キャビネット内局会 

  日 時 2024 年 8 月 2 日（金）13：30～ 

  場 所 坂出商工会館 

 ・令和 6 年度献血意見交換会のご案内 

  日 時 2024 年 9 月 3 日（火）4 日（水） 

  場 所 中四国ブロック血液センター 

 ・夏季休暇のお知らせ 

  休暇期間：8 月 13 日(火)～15 日（木） 

２、三豊ライオンズクラブより 

 ・5R-2Z 第 1 回地区ガバナー諮問委員会の

ご案内 

  日 時 2024 年 8 月 18 日（日） 

      受付 13：00～ 

  場 所 第一会館 

  登録料 ￥2,500 

  出席者 地区役員・委員、各クラブ会長 

      第一副会長、幹事、会員委員長 

３、丸亀京極ライオンズクラブより 

 ・5R-1Z 第 1 回地区ガバナー諮問委員会の

ご案内 

  日 時 2024 年 8 月 17 日（土） 

      受付 13：30～ 

  場 所 丸亀市綾歌総合文化会館 

  登録料 ￥2,500 

  出席者 地区役員・委員 

４、香川県国際課より 

 ・国際交流・協力団体活動状況調査 
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◆委員会/各種会合◆ 
◆例会打合せ 

日 時 2024 年 7 月 16 日 13：30～ 

場 所 事務局 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、寺瀬 竜二 

議 事 

一、 第 1593 回例会について 

二、 その他 

 

◆M・地区誌・Digital 委員会 

日 時 2024 年 7 月 29 日(月)13：30～ 

場 所 事務局 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、野原 裕子 

議 事 

一、 会報誌 1451 号について 

二、 その他 

 

◆三観地区中学校 LIONS CUP バスケットボール

大会打合せ 

日 時 2024 年 7 月 29 日(月)15：00～ 

場 所 事務局 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、岡田 幸憲 

議 事 

一、大会要項について 

二、その他 

 

◆地区 GAT・GMA・会則・mission1.5 委員会 

日 時 2024 年 7 月 20 日（土）12：00～ 

場 所 まなべ結婚式場 

登録料 ￥4,000 

出席者 大河内 孝 

 

◆地区環境保全・保健福祉委員会 

日 時 2024 年 7 月 20 日（土）12：00～ 

場 所 まなべ結婚式場 

登録料 ￥4,000 

出席者 小出 章寛 

◆5Ｒ 第 1 回リジョン会議 

日 時 2024 年 7 月 26 日（金）18：00～ 

場 所 善通寺ライオンズクラブ事務局 

登録料 ￥1,000 

出席者 小出 章寛 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺 LC 事務局夏季休暇  

２０２４年８月１０日（土）～  

       ８月１５日（木）  

 

坂出キャビネット事務局夏季休暇  

２０２４年８月１０日（土）～  

       ８月１５日（木）  
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第 1592 回 新年度例会/新期役員紹介/前年度会計報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お忙しい１年になると思いますが  

楽しんでいきましょう！ 
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第 1593 回委員会報告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「地区年次大会会計 高橋啓二」 

 

「地区 GAT・GMA・会則・mission1.5 委員長/ 

GMA 新会員チームリーダー 大河内孝」 

 

「地区年次大会副委員長 森一夫」 

 

「５R-環境保全・保健福祉委員 小出 章寛」 

2024-2025 年度 

地区委員長・役員・委員、

年次大会副委員長・運営委

員に任命状が伝達されま

した。 
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2024-2025 年度 観音寺 LC 委員長挨拶 
計画委員長 園田 陽平 

今年度より観音寺ライオンズクラブ計画委員長に就任することになり

ました。クラブに加入してまだ一年経っておりません私を計画委員長に

任命していただきまして大変光栄な気持ちと経験が殆どないので１年間

務まるか不安な気持ちとでいっぱいです。未熟故に皆様にはご迷惑をお

かけすることが多々あるかもしれませんが、そうした中で色々なことを

学んで吸収させていただいて、それを活かしながら責任を持って一生懸命務めさせていた

だきたいと思っております。１年間宜しくお願い致します。 

 また、就任に先立ちまして、先月３０日に行われました次期５Ｒライオンテーマ・テー

ルツイスター・クラブ委員長スクールに参加させていただきました。広い会場での大規模

な会でしたので緊張しましたが、計画委員長同士で交流を深め、計画委員長が重要な役ど

ころだと改めて実感いたしました。 

 

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員長 岡田 幸憲 

青少年・ＬＣＩＦ・ライオンズクエスト委員会の委員長に指名されまし

た岡田幸憲です。どうぞお手柔らかにお願いいたします。 

今期も当委員会ではライオンズカップバレーボール大会、バスケット

ボール大会、国際平和ポスターコンテスト、を計画しております。会員の

皆様の参加、どうぞよろしくお願い致します。さて、6 月 30 日に開催されました次期 5Ｒ

ライオンテーマ・テールツイスター・クラブ委員長スクールに参加した際には県内の同じ

委員長という立場の人達と様々な意見を交わし、また中には何度も委員長を経験した先輩

もおられとても勉強になりました。 

まだ何をどうすれば良いのか分かりませんが、メンバーさんの意見を聞き、また自分ら

しさを大切にしながら本年度の委員長を務めさせていただこうと思っております。 
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５Ｒ次期 LT/TT/各クラブ委員長スクール 

M・地区誌・Digital 委員長 野原 裕子 

先日、初めて委員長スクールに参加しました。多くの方々とお話が

出来、様々な意見を興味深く伺いました。 

 特に印象に残ったのが丸亀京極ライオンズクラブのお若い方でし

た。今迄の会報誌をどうにか変えたいという思いで委員長に就任され

たそうです。ライオンズクラブは奉仕活動が中心なので、その活動を

もっと対外的に発信すればメンバーも増え更に活動が広がるとの考え、これからは紙

媒体を減らす一方ホームページを改良して活動内容を拡散されるそうです。確かにコ

ストと効率的な情報共有という視点からすればデジタル化は好ましいと思う一方スマ

ホや PC を持たない高齢者の存在も無視できません。改めて、会報誌の目的、役割に

ついて考えさせられる１日でした。 
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献 血 

環境保全・保健福祉委員長 近藤 房子 

今年度、環境保全・保健福祉委員長を拝命致しました。 

環境保全・保健福祉委員会は、年三回の献血実施を主な活動としていま

す。大切な人の命を救う献血は、本当に大事な役目だと思っております。 

今回第１回目の献血を７月２３日（火）観音寺市役所に於いて実施致し

ました。暑い中、早朝より準備をして頂いた委員の皆様、又お手伝いをし

て頂いた会員の方々、有難うございました。 

９時３０分の開始より途切れる事なく献血希望者が来場し、午前中だけ

で４８名の方々に受付をして頂きました。４時３０分の終了迄に１０６名

もの受付、そのうち９７名の方に献血にご協力して頂きました。 

今回は暑い中でしたが、沢山の方にご協力頂き、本当に良かっ

たと思います。 
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✼✼✼８月カレンダー✼✼✼ 

８月 ２日（金） ＰＭ 1：30 第 2 回坂出キャビネット内局会 坂出商工会館 

８月 ３日（土） ＰＭ 1：00 5R 地区ガバナー公式訪問 ホテルアネシス瀬戸大橋 

８月 ６日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

８月 ７日（水） ＰＭ 7：00 第 1594 回通常例会 第一会館 

８月１８日（日） ＰＭ 1：30 5R-2Z第 1回地区ガバナー諮問委員会 第一会館 

８月１９日（月） 
ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

ＰＭ 7：00 定例理事会 第一会館 

８月２０日（火） ＰＭ 7：00 第 1595 回納涼例会 丸亀ボート 

８月２５日（日） ＡＭ 7：30 
三観地区中学校 LIONS CUP 

バスケットボール大会 
観音寺総合体育館 

８月２６日（月） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 「桃」 

 今回は香川県産の“桃“です。 

香川県産の桃はとても甘くてジューシーです。 

もっと香川県産の農作物が他県に知っていただけると 

嬉しいです。 

写真提供 野原 裕子      題 字 藤田 範久 

❀編集後記❀  

８月に入り益々暑い日が続いていま

す。水分補給を忘れず熱中症対策して下

さい。いよいよ 2024 年パリオリンピッ

クが開催されました。東京オリンピック

はコロナ禍の中、無観客で行なわれまし

たが、パリは通常に戻りました。不穏な

世界情勢もこの平和の祭典を機に正常化

されることを祈らずにはいられません。  

     M・地区誌・Digital 委員会 

委員長 野原裕子  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 MC‣地区誌・SNS 委員会 

 

８月     

7 日  小出 章寛 

 

 

  

  

次回例会案内  

第 1595 回納涼例会 

日 時 8 月 20 日（火） 

場 所 丸亀ボート 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

  
 

会報編集者 
観音寺ライオンズクラブ 

M・地区誌・Digital 委員会 
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